

Je suis Charlie!

Die fürchterlichen Anschläge in Paris, ausgeübt von Schwerverbrechern, die sich verlogen wahre Islam-Gläubige nennen wollten, haben Frankreich in eine tiefe Trauer gestürzt. Die Welt und wir fühlen alle mit, verneigen uns vor den Opfern. Allerdings gibt der in zahlreichen Großdemonstrationen gezeigte Zusammenhalt sehr viel Hoffnung. Vor uns steht die Herausforderung, sich im Sinne der Karikaturisten für eine offene Welt zu engagieren. Deren Ermordung für fremdenfeindliche Ziele zu instrumentalisieren ist widerlich.

Wir haben bei der Anti- Sügida- Kundgebung am 12. Januar 2014 in Suhl Plakate gesehen, die uns gerührt haben. Dazu die Datei unter "Anfügen".

Dr. Johannes Bock, Weimar